



PELANTIKAN HMI KOMISARIAT Y-ULB PERIODE 2019-2020

admin

Sabtu,25 Februari 2019 telah dilantiknya Kepengurusan HMI komisariat ULB periode 2019-2020 diruang Seminar YULB.

Pelantikan HMI komisariat Y-ULB dilantik oleh pengurus HMI cabang Labuhanbatu Raya. Yang melantik dalam pelantikan ini adalah Kabid PAO Cabang Labuhanbatu Raya yakni kakanda Adlinsyah bersama pengurus HMI cabang Labuhanbatu Raya

Dia acara pelantikan HM komisariat Y-ULB periode 2019-2020 dihadiri beberapa tokoh besar Labuhanbatu dan rektor yayasan universitas Labuhanbatu yakni Ade Parlaungan Nasution serta komisariat sekawasan cabang Labuhanbatu raya, alumni HMI,dan seluruh Oganisasi kelompok Cipayung dan BEM seluruh Labuhanbatu.

Kepengurusan HMI komisariat Y-ULB periode 2019-2020 telah berikrar dan bersumpah dihadapan seluruh undangan yang berhadir dalam mengemban tugas kepengurusan HMI komisariat Y-ULB periode 2019-2020.

Kata sambutan dalam kegiatan acara pelantikan ini diberikan kepada ketua umum yang terpilih dan rektor yayasan universitas Labuhanbatu sekaligus pengurus HMI Cabang Labuhanbatu Raya dan para alumni HMI yang berhadir pada pelantikan HMI komisariat Y-ULB periode 2019-2020.

Dalam kegiatan ini termuat kata sambutan yang diberikan ketua umum yang terpilih dia menyampaikan sesuatu kepada kepengurusan HMI komisariat Y-ULB disitu dijelaskan dan dipertegas bahwa HMI harus meningkat pergerakan yang berguna bagi mahasiswa dan seluruh Indonesia diantara mengaktifkan diskusi bagi mahasiswa, dan bagi masyarakat meningkat kualitas sumber pangan.

Dan selanjutnya kata sambutan dari rektor yayasan universitas Labuhanbatu yakni Ade Parlaungan Nasution dalam kata sambutan ini berisikan kutipan penting bagi kader kader HMI mengulang dan mengaktifkan diskusi antara mahasiswa yang menguntungkan bagi mahasiswa untuk menambah insan akademis dan keintelektualan.

Dan diujung akhir acara pelantikan HMI komisariat Y-ULB foto bareng bersama tokoh besar dan Cipayung dan seluruh kepengurusan HMI komisariat Y-ULB dan seluruh kader cabang Labuhanbatu raya.

(Penulis:Bana faqih)